



Proposition virtuelle non contractuel

Pièces	2 Pièces
Superficie	66 m²
Référence	316
Prix	695 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

16ème a deux pas du trocadéro dans une rue calme et résidentiel - beau 2/3 pièces de 66 m2 dans un immeuble récent au 1er étage avec ascenseur (possibilité d'aménager l'appartement en 3 p - avec 2 chambres) ou aménagement avec un grand séjour/cuisine américaine de 28 m2 , une grande chambre de 17 m2, une salle de bains, un dressing, wc séparés, 1 cave. Beaux volumes- gardienne honoraires de 3% ttc à la charge de l'acquéreur - prix 695.000 eur frais d'agence inclus

16th A stone's throw from the Trocadéro in a quiet residential street - Beautiful 2/3 room apartment of 66 m2 in a recent building on the 1st floor with elevator (Possibility of converting the apartment into a 3 P - with 2 bedrooms) Or layout with a large living room/American kitchen of 28 m2, a large bedroom of 17 m2, a bathroom, a dressing room, separate toilet, 1 cellar. Beautiful volumes - Guardian Fees of 3% including tax payable by the buyer - Price 695,000? Agency fee included

IMMOBILIERE LA TOUR

108 rue de la Tour - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Proposition virtuelle non contractuel



Proposition virtuelle non contractuel

www.maisonsetappartements.fr

